



2020
(总第165期)

国际观察

INTERNATIONAL REVIEW

论观念差异与国际合作 / 王帆 1

中国和平发展学研究——兼与王帆教授商榷 / 胡键 32

全球气候治理的“行动转向”与中国的战略选择 / 李慧明 57

“中国威胁”的社会建构及解构对策 / 阮建平 瞿琼 109



中文社会科学引文索引 (CSSCI) 来源期刊
全国人文社会科学核心期刊
2020年5月出版 (双月刊)

上海外国语大学 主办
万方数据

◆ “中国学派”理论争鸣	
1 论观念差异与国际合作——“合异论”的提出	
.....	王 帆
32 中国和平发展学研究——兼与王帆教授商榷	
.....	胡 键
◆ 国际治理	
57 全球气候治理的“行动转向”与中国的战略选择	
.....	李慧明
86 国际法视域下中亚水合作机制评析	
.....	朱新光 朱雅宾

◆ 国际政治

109 “中国威胁”的社会建构及解构对策

——以国际传播对中国“北极威胁者”形象建构为例

.....阮建平 瞿 琼

130 “北约过时论”的历史演变与现实意涵

.....宋 芳

| CONTENTS |

◆ 1 Ideational Differences and Their Influence on International Cooperation: Constructing A New Theory of *Heyi*
..... Wang Fan

◆ 32 A Study of China's Theory of Peaceful Development: Discussing with Professor Wang Fan
..... Hu Jian

◆ 57 The “Action Turn” of Global Climate Governance and China's Strategic Options
..... Li Huiming

◆ 86 The Mechanisms for Water Cooperative in Central Asia from the Perspective of International Law
.....Zhu Xinguang Zhu Yabin

◆ 109 The Social Construction and Deconstruction of “The China Threat”: A Case Study of the Construction of China's “Arctic Threat” by the Western Mainstream Media
..... Ruan Jianping Qu Qiong

◆ 130 The Historical Evolution and Realistic Implications of “NATO Obsolescence”
.....Song Fang



期刊名称：《国际观察》

主管单位：教育部

主办单位：上海外国语大学

出版：上海外语教育出版社有限公司

印刷：上海叶大印务发展有限公司

发行范围：公开

发行：上海邮政报刊发行局

出版日期：2020年5月5日

主编：郭树勇

国际标准连续出版物号：ISSN1005-4812

国内统一连续出版物号：CN31-1642/D

邮发代号：4-574

国内定价：20.00元



2020年第3期（总第165期）· 2020年5月5日出版 · 1993年1月创刊

ISSN 1005-4812



0 5>



9 781005 481200

万方数据